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理工学部同窓会との意見交換会を実施 

 

 

【本文】 

理工学部同窓会菱実会と理工学部との意見交換会が2022年11月16日（水）に佐賀大学菱の実会

館で実施されました。 

意見交換会には，理工学部同窓会から会長，副会長，理事，事務の 14 名，理工学部から，

学部長，副学部長，部門長（4部門），事務長の 9名が参加しました。穂屋下理工学部同窓会

長から開催の挨拶と理工学部同窓会の現在の活動状況及び今後の活動方針等についての説明

の後，豊田理工学部長から最近のトピックスとしてデータサイエンスコース開設，嬉野市と

の連携協定及び理工学部の女性教員採用等についての説明がなされ，続いて，理工学部同窓

会出席者と理工学部出席者の自己紹介がありました。その後，理工学部同窓会から 2024 年度

の菱実会 25 周年記念事業に関すること，クラス代表会議のアーカイブ化，同窓会名簿の収集

管理及び同窓会長賞・理工学部同窓会長賞の推薦依頼等の説明と内容についての質疑があり

ました。終始，和やかな雰囲気の下で意見交換が行われました。 

 

 

穂屋下理工学部同窓会長の挨拶 

【概要】 

理工学部同窓会と理工学部との意見交換会が，2022 年 11 月 16 日（水）に佐賀大学菱

の実会館で実施されました。同窓会からの報告・意見・要望及び理工学部からの現況報

告・要望等について意見交換が行われました。 


